

27.09.2020 – 17:28 Uhr

Swissmem salue les résultats des votations

Zürich (ots) -

Swissmem est très satisfaite des résultats des votations du 27 septembre 2020. Le non à l'initiative de résiliation permettra de poursuivre la voie bilatérale de la Suisse avec l'Union européenne. L'accès au plus grand marché d'exportation essentiel aux entreprises industrielles suisses se voit ainsi une fois de plus confirmé. Le oui à l'acquisition de nouveaux avions de combat va permettre le renouvellement de notre flotte aérienne et assurer la sécurité dans l'espace aérien, ce qui profitera à l'ensemble de la population et à toutes les entreprises. Le seul bémol est l'adoption des deux semaines de congé paternité. Les coûts salariaux ne doivent plus augmenter.

Swissmem s'est beaucoup investie dans les votations du 27 septembre 2020 afin de renforcer les conditions-cadres économiques pour les entreprises suisses de la branche MEM (industrie des machines, des équipements électriques et des métaux) et leurs 320 000 employés.

Le non à l'initiative de résiliation permettra de poursuivre la voie bilatérale de la Suisse avec l'Union européenne. C'est essentiel pour que les entreprises d'exportation puissent continuer à profiter d'un accès presque entièrement libre à ce marché et des avantages des accords bilatéraux I. Stefan Brupbacher, directeur de Swissmem, se réjouit : " Les citoyennes et les citoyens ont reconnu le fait que la voie bilatérale est une histoire à succès pour la Suisse qui doit être poursuivie. Notre pays dépend de bonnes relations avec le partenaire commercial le plus important qu'est l'Union européenne. C'est ce que nous voulons aussi garantir à long terme. "

En disant oui à une faible majorité à l'acquisition de nouveaux avions de combat, les citoyens s'assurent aussi que la flotte aérienne suisse soit renouvelée. La sécurité qui en découle profite à l'ensemble de la population. Pour l'industrie, la sécurité et la stabilité font partie des avantages essentiels d'une implantation en Suisse, c'est pourquoi Swissmem soutient cette acquisition. Stefan Brupbacher, directeur de Swissmem, commente : " Le résultat serré montre que nous devons poursuivre notre travail de persuasion. Nous devons montrer que nous ne pouvons vivre en liberté et dans la prospérité que si nous contrecarrons toutes les menaces de la vie moderne. Une flotte aérienne moderne est une réponse centrale à une menace qui reste malheureusement réelle à moyen terme. " Swissmem s'engagera dorénavant pour que la Suisse accède à des projets durables dans le cadre des participations industrielles qui favorisent le développement technologique dans l'industrie et crée de nouveaux emplois. De plus, Swissmem se prononce clairement contre l'initiative du GSsA sur laquelle nous voterons en novembre, une initiative qui nuit aux PME, à l'AVS et qui réduit la sécurité de la Suisse.

Un bémol du dimanche de votation est du point de vue de Swissmem l'adoption du congé paternité de deux semaines. Swissmem aurait souhaité que le congé paternité continue à être réglé au niveau des entreprises ou de la branche. Swissmem exige qu'il soit renoncé à une plus ample extension des prestations sociales et à une augmentation des coûts salariaux. Vu la situation économique difficile des entreprises industrielles, ce principe doit s'appliquer à tous les objets politiques Futurs.

Contact:

Philippe Cordonier, Responsable Suisse romande
Tél. +41 21 613 35 85 / portable +41 79 644 46 77
E-mail : p.cordonier@swissmem.ch

Ivo Zimmermann, chef Communication
Tél. +41 44 384 48 50 / portable +41 79 580 04 84
E-mail : i.zimmermann@swissmem.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053245/100856223> abgerufen werden.